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Madame, Monsieur,

Résident secondaire à Porquerolles depuis plus de 40 ans je voulais
exprimer mon avis très favorable à la mise en place de la conduite
sous-marine d'alimentation en eau pour Porquerolles.

Le Saint Christophe a su compléter le besoin en eau depuis de nombreuses
années ; mais il est si vétuste qu'il sera un jour ou l'autre
définitivement hors d'usage et le conduite sous-marine me semble la seule
alternative possible. S'il y a un impact sur les posidonies cela sera à
court terme. Les câbles téléphoniques et électriques ne sont pas remis
en cause ! alors pourquoi cette canalisation le serait-elle? D'autre part
la désalinisation serait bien plus préjudiciable à tout le milieu marin.

En espérant que je serais entendue

bien cordialement
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